
Bureau exécutif 

A03-12 

03 novembre 2003 

Procès-verbal 
  

  
Observateur : 
 
Catherine Tremblay 
Tiny Bemmers 
Normand Bessette 
Marie-Ève Carrière 
Valérie Marleau 
David Sainte-Croix 
Judith Dulong 
Mathieu Charland 
Justine Dupuis 
 
  
0.0  Procédures 
  

Valérie Leclerc propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.1   Praesidium  
  
Annik Lavoie propose Simon Lafrance comme président du Bureau exécutif et Annik Lavoie 
comme secrétaire. 
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption des procès verbaux (27 octobre 2003)  
  

Simon Lafrance propose le procès-verbal du 27 octobre 2003 tel que non modifié. 

R.G. Simon Lafrance Externe Louis-Philippe Vien
S.G. Annik Lavoie Information Yann Allard-Tremblay
Interne Valérie Leclerc  Mobilisation Maya Lussier 
Pédagogie  Absent Socio -culturel  Absent 

Affaires financières Absent Déléguée à l’information  Marie-Michèle Daoust
Délégué à la Mobilisation Absent Délégué à l’information  Absent 

Déléguée aux Affaires 
financières 

Absente     
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Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3         Suite des procès-verbaux 
  
-Suite dans procès-verbal de la présente réunion.   
  

0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 
  

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption des procès-verbaux des 21 et 24 octobre 2003 
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
1.0             Coupe TIL  
2.0             Comité Quartier  
3.0              Communications  
4.0            Agenda 
5.0            Archiviste  
6.0              Bureau ex écutif 
7.0            AGE / STM  
8.0            Semaine d’information : retour 
9.0      Table de concertation : retour  
10.0    CRÉM 

10.1     Pré-CRÉM 
10.2     CRÉM 

11.0     Lettres d’appui 
11.1      Fondation Français 
11.2      Réseau de vigilance  
11.3      L’Aut’Journal 

12.0     Desjardins 
13.0     Campagne du 06 novembre 

13.1      Vote  
13.2     Bed-in  
13.3      Journée du 06 novembre  
13.4     Assemblée générale spéciale 

14.0    Médias externes  
15.0    Affaires diverses  
16.0     Levée 

Simon Lafrance propose l’ordre du jour tel que modifié 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5         Déclarations 

  
- 

  
0.6         Régie / réflexions  
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-Tigidou sly sly…  
  

1.0      Groupe TIL 

  
On présente le projet TIL à l’exécutif.  Il s ’agit d’une compétition sportive, culturelle et 
artistique qui aura lieu à Montréal.  Cet événement sera du 11 u 14 mars 2004.  
L’hébergement et la bouffe sont fournis, c’est cher… 
  
Valérie Leclerc propose qu’on donne 500,00 $ du Poste coop au projet coupe TIL.    
Louis -Philippe Vien appuie 
Adopté à l’unanimité. 
  
Décision suspendue le 04 novembre par le responsable à la Trésorerie.  

  

2.0                   Comité de quartier  

  
Catherine Tremblay présente le projet comité de quartier est.  
  
Valérie Leclerc propose d’injecter 200,00$ du Poste subvention militante pour le comité de 
quartier  

Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

3.0     Communications 

  
Deux étudiants de communication présentent à l’exécutif leur projet de journal  
  
Simon Lafrance propose d’injecter 200$ du projet coop vers le projet journal.    
Louis -Philippe Vien appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Décision suspendue le 04 novembre par le responsable à la Trésorerie.  

  

4.0     AGEnda 

  
Le contrat a été corrigé avec M.Simard et Mme Audy.   
  
Valérie Leclerc propose de soumettre ce projet de contrat à la prochaine assemblée générale 
régulière 
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

5.0      Archiviste 

  
Les entrevues pour l ’archiviste seront faites cette semaine.  
  
Lundi prochain, nous devrions avoir un archiviste …   
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6.0      Bureau exécutif 

  
Félicitation tout le monde, le vote se déroule très bien.  Les tournées de classe ont commencé 
fort mais cela a dégénéré au courant de la semaine.   

  
Simon Lafrance parle de l ’entente signée entre l’AGECVM et le cvm concernant une 
éventuelle grève le 06 novembre.   

  

7.0      AGE-STM 

  
Yann Allard-Tremblay fait un résumé de l’assemblée de la STM de mercredi dernier. 
  
Valérie Leclerc propose que Marie-Michèle Daoust et Yann Allard-Tremblay écrivent au 
Ministre des transports concernant le dossier STM, signé par les exécutants. 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

8.0     Semaine d’information : retour  

  
tigidou sly sly 
  

9.0     Table de concertation : retour 

  
Valérie Leclerc fait un résumé de la TC.   
  
Valérie Leclerc propose que la prochaine Table de concertation soit le mercredi 19 novembre 
2003 à 15 h 30, même local.   
Yann Allard-Tremblay appuie 
Adoptée à L’unanimité 
  

10.0   CrÉm 

             
            10.1      Pré-CrÉm 

  
Simon fait un retour de la rencontre pré-CrÉm 
  

10.2     CrÉm 

  
Louis -Philippe nous résume la CrÉm.    
  
Louis -Philippe se propose pour participer à la Crèm téléphonique du 7 novembre 
2003.   
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

11.0              Lettres d’appui  
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11.1        Fondation français 

  
La lettre d’appui à la fondation française est terminée 
  

11.2      Réseau de vigilance 
  
Il faut prendre contact assez rapidement avec le r éseau de vigilance.   
  

11.3       L’Aut’Journal  
  
L’Aut’Journal a fait une demande de subvention à l’AGECVM.   
  
Valérie Leclerc propose qu’une subvention militante de 100,00 $ soit donné à 
L’Aut’Journal.  
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

12.0   Desjardins 

  
Simon Lafrance expose le point sur le guichet Desjardins : publicité et absence d’affiche du 
montant fait au CVM.   
  

13.0              Campagne du 06 novembre 

  
13.1                    Vote  

  
Excellente 1ère journée : 1200 votes.    

  
13.2                  Bed-in 

  
Le bed-in a été préparé.  Il faudrait faire un horaire des activités.   
  

13.3                   Journée du 06 novembre  
  
Les autobus quitteront vers 11h30 le matin du 06 novembre.  Il reste 25 places 
dans les autobus.  Idée d’avoir un signe distinctif des membres de l’AGECVM.   
  

13.4       Assemblée générale spéciale 

  
L’A.G va être annoncé dès demain.  
  

14.0                        Médias externes 

  
Simon a fait une tournée d’appel et d’infos aux médias.   
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15.0 Affaires diverses  

  
Une étudiante, Cynthia Boucher a un gros projet : faire un colloque national de l’éducation au 
Québec.  Elle va élaborer son projet et nous donner des infos écrites vendredi prochain.   
  
Valérie Leclerc propose que François-Xavier Charlebois soit dispensé de ses fonctions le 06 
novembre.   
Simon Lafrance appuie  
Adoptée à l’unanimité.   
  

16.0  Levée 

  
Simon Lafrance propose la levée 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité.   
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